

よろしくお願ひします

租納森林事務所 森林官 濱田祥吾

沖縄森林管理署租納森林事務所に赴任して6ヶ月が過ぎ、環境にも慣れ毎日充実した日々を送っています。

公私ともに初めての沖縄、しかも西表。沖縄の強い日差しと、ハイビスカスなどの南国の花があちこちで咲き乱れ、山に入れば亜熱帯の雄大な自然があり、九州にはない景色に感動したのを覚えています。

事務所の庭から見える景色は最高で、エメラルドグリーンに輝く海に珊瑚礁が広がり、内離島、外離島、そして神聖な島として崇められている「マルマボンサン」という島も見ることが出来ます。この島は、事務所からの眺めが最高と地元の人も言っています。こんな立地条件の事務所は、他にはないと思います。

事務所の主な業務は、貸付等の管理業務、測定、希少野生があります。まだまだ管内の把握が十分ではなく、加島首席森林官にお世話になることも多々あります。今年は登山ルートを把握していきたいです。また、船舶免許を早く取得し、西岸方面の把握も急がなければなりません。

趣味のバドミントンでは、中学生の部活の指導や、週2回地元のサークルに夫婦で通っています。西表ではバドミントンをしている人が多く、レベルも非常に高いです。又、初心者の方も多く、基礎の打ち方や動き方などを指導しています。これから大会にも参加していきたいと思っており、試合後の夫婦ゲンカも増えることでしょう。

租納・干立集落では、無形文化財などに指定されている祭りなど、昔からの伝統行事を大切に守り、集落全体で継承しています。又、それらの行事に参加するため、都会にはない忙しさがあります。行事の準備や練習など大変ですが、地域の人々と一緒に、一つのものを作り上げる達成感は、特別なものがあります。その中で、人間関係を築き、島での生活の知恵や知識など学ぶ事が沢山あり、仕事に活かす事が出来るかと思ひます。

最後に、今年度旧事務所を新築することになり、現在は干立で仮事務所生活をしています。年度末に完成する予定なので、租納での新しい生活が非常に楽しみです。